

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

“Brillante” administración

Un día y otro día y así muchos meses no oímos más que lamentaciones, quejas y censuras por la desacertada administración municipal.

Acreditados que no pueden cobrar, empleados que no perciben sus haberes, Casas de Beneficencia que ataviesan difíciles situaciones porque no les satisfacen sus consignaciones oportunamente, etc. etc.

¿Qué esto? ¿A dónde vamos a parar? ¿Es que cree el señor Alcalde que a los estómagos se les puede decir que esperen?

Ahora nos informan que se han reunido los empleados del Ayuntamiento que integran la entidad socialista llamada «Agrupación de Dependientes y Obreros Municipales» para tratar de la situación angustiosa que se les ha creado al no percibir sus haberes y jornales y no poder atender a las necesidades de sus hogares.

Los ánimos estaban muy excitados, pero se acordó, antes de plantear ningún conflicto, visitar al Alcalde y pedirle se busque una fórmula que permita normalizar esta situación en lo que resta de mes.

Entendemos que, aunque cuando sean muchas las obligaciones que pesan sobre el Municipio, y a falta sin duda de mayores dotes intelectuales de nuestros Regidores, deben abonarse en primer lugar atenciones tan sagradas como el haber de los empleados y la manutención de los pobres asilados, que ya es bastante desgracia la suya y si a veces se llegan a pasar necesidades que la Providencia ve la manera de resolverlas.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A los baños de Mula han marchado hoy el coronel de Artillería don Joaquín de Montenegro y su distinguida esposa doña Angeles Cendra.

—A Fuente Alamo el teniente coronel de Infantería don Cándido Mir y su distinguida esposa doña Concepción López del Castillo.

—A su finca de Fuente Alamo ha marchado doña Encarnación Mir viuda de Equino.

Se compran puertas de hierro usadas. Razón en la Administración de este diario.

La entrega de la Bandera a la Base Naval

La llegada del Ministro

Definitivamente se sabe, que el próximo sábado a las siete menos cuarto, llegará a esta ciudad el Excmo. señor don José Giral Ministro de Marina, en automóvil. Se dirigirá directamente al Ayuntamiento en donde será recibido y a continuación celebrará recepción de autoridades.

El ministro se trasladará después al oratorio «Miguel de Cervantes» donde se alojará durante su estancia en Cartagena.

El domingo por la mañana a las diez, habrá otra recepción que tendrá lugar en la Jefatura de la Base Naval, pero tendrá carácter exclusivamente militar para los elementos del Ejército y Marina.

A las once, en la explanada del muelle, se celebrará la entrega de la bandera. Habrá una gran parada militar en la que tomarán parte las fuerzas de la Plaza, que serán revistas por el Ministro.

Al mediodía el Ayuntamiento le obsequiará con un banquete.

Por la tarde a las siete habrá un té a las autoridades en la Jefatura de la Base Naval y una verbena popular en la Plaza de del Armas del Arsenal. A las diez habrá otra verbena en el Muelle.

El lunes por la mañana, el señor Giral se dedicará a visitar los buques de la escuadra y dependencias de la Base. Será obsequiado a las dos con una comida por los Excmos señores de Cervera y por la tarde a las cuatro emprenderá su regreso a Madrid, en donde tiene que estar el martes para asistir al Consejo de Ministros.

El Ministro de Marina vendrá acompañado de sus Secretarios y Ayudantes, capitán de corbeta don Guillermo Calderón y teniente de navío don Pedro Prado,

ACCION POPULAR

CONVOCATORIA

Por la presente se convoca a todos los afiliados (señoras y caballeros) de esta Agrupación a la Junta general que se celebrará en su domicilio social, Jara n.º 21.º, el próximo jueves día 11 a las 7 y media de la tarde, y en la que se tratará de «asuntos de régimen interior».

Se ruega la asistencia.

El Secretario

Corbalas

Últimas novedades.

Alm oenes Hinojal

Nuevos incidentes de la huelga revolucionaria en Madrid, Valencia, Bilbao y San Sebastián

(Conferencia de la tarde)

En el Congreso

Madrid.—Continuaron en la sesión de ayer los agrarios presentando y defendiendo enmiendas al proyecto de Congregaciones consumiendo todo el tiempo concedido.

El señor Algora, protestó de la ausencia del jefe del Gobierno y del ministro de la Gobernación en estos momentos en que se habla de un complot monárquico y ante la huelga sindicalista.

El señor Cid, agrario, defendió una proposición referente al problema triguero, quedando aplazada la votación de la misma, por hallarse ausente el ministro de Agricultura.

Parece ser que en la sesión de hoy se aplicará la «guillotina» con el «quorum» al proyecto de Congregaciones.

Para que Azaña pueda contar con el número suficiente de votos, han llegado de Alemania el señor Araquistain, un diputado socialista de Canarias, Maciá y los catalanes y otros ausentes; hasta uno enfermo ha prometido acudir a votar.

Una bomba en una iglesia

Madrid.—Anoche en la iglesia de María Inmaculada en la Ronda de Atocha, una mujer observó que un individuo dejaba un paquete dentro de un confesionario, encendiendo una cerilla.

Dió parte y se comprobó de que se trataba de una bomba de gran tamaño cuya mecha estaba ardiendo.

Francisco Armilla cogió el artefacto y con heroísmo arrancó la mecha de un tirón.

Explosión

Madrid.—En la calle del Divino Pastor explotó anoche una arquete del registro de la luz eléctrica.

El hecho fortuito produjo alarma, avisándose a la Compañía. Se comprobó que la explosión fue producida por la acumulación de gases.

Precauciones

Madrid.—Esta mañana temprano se vió que se había montado servicio de vigilancia en diferentes puntos, centros oficiales y edificios públicos.

También se montó servicio en las carreteras para impedir que entre ni salga nadie sin previo reconocimiento de las autoridades.

Entierro del policía muerto

Madrid.—Esta tarde se verificó el entierro del agente de Vigilancia señor Juanros, que fué muerto ayer por los revoltosos en la plaza de Manuel Becerra.

Tiros y petardos en Valencia

Valencia.—Anoche fué tiroteado un tranvía, resultando herido el conductor.

Algunos como ciegos fueron apedreados en calles retiradas.

Los patronos se reunieron con el presidente de la Comisión municipal de Mercados, estudiando medidas para abastecer a la población.

Los patronos panaderos han anunciado que trabajarán sus familiares.

Esta madrugada fueron colocados dos petardos en un transformador de electricidad y otro junto a los railes. Un niño arrancó de este la mecha.

Se ha montado servicio especial para evitar actos de sabotaje.

Han sido detenidos varios obreros pintores, herreros y otros del ramo de la madera.

La situación en Bilbao

Bilbao.—En el pueblo de Baracaldo unos agentes registraron un cuarto en la calle de San Juan encontrando 6 pistolas, 6 cargadores y muchas municiones, cartuchos de dinamite, mecha y libros extremistas.

Se detuvo al inquilino Primitivo Nemesio Ferrnín Acóde.

Esta madrugada un grupo que se hallaba en Sestao saltó al paso de un tranvía, amenazando con la pistola al conductor, al cobrador y a la única viajera, que iba haciéndoles apearse.

Después rompieron los cristales del tranvía y pasaron el coche en marcha, el cual favorecido por la pendiente a gran velocidad llegó a Baracaldo.

A las dos de la madrugada un grupo gritó a tiros a la sección de fuerza de Asalto de Sestao.

Los guardias contestaron, cruzándose un vivo tiroteo.

Fueron detenidos cuatro revoltosos.

Anoche se efectuó el relevo y entrada al trabajo de todos los obreros de Altos Hornos y fábricas de Baracaldo.

6 bombas en San Sebastián

San Sebastián.—A media noche en el barrio de la Antigua estallaron dos bombas en la línea del tranvía, otras dos en un transformador eléctrico y detrás de una iglesia.

También estallaron otras dos bombas en la línea del tranvía a Hernani.

Unos desconocidos se tirotearon en el barrio Antiguo.

¿Qué hay del complot?

Madrid.—Lerroux refiriéndose al supuesto complot, ha dicho que hoy al hablar mal del Gobierno no se le llama conspirar y cuando los que hablan mal son militares se le denomina complot. Es como cuando se habla de la amarquia, como si no fuera una cosa que está ya en muchas partes y existe en los Ministerios, Diputaciones y Ayuntamientos.

El jefe radical no cree que haya más sesiones patrióticas y en cuanto al «quorum» ha manifestado que lo tenga o no el Gobierno, la crisis vendrá, y la disolución y todo lo que tenga que venir.

Ahora resulta que no hay complot

Madrid.—Interrumpido Azaña por el diputado señor Algora ha negado a existencia de ningún complot y que el tratado del general Goded lo había hecho en uso de sus facultades como ministro de la Guerra.

(N. de la R.—¿Qué día abren los periódicos del «corro»?)

No cesará la obstrucción

Madrid.—Maura ha dicho que los hechos que se están desarrollando no quebrantarán la obstrucción y que el Gobierno está haciendo ya el testamento, reparando cargos entre sus pacientes.

Azaña ha nombrado a su antiguo Subdirector de Conservatorio y A hornos a su yerno Comisario del Aceite.

La U. G. T. a la huelga

Zaragoza.—Las directivas de la U. G. T. a consecuencia de un acuerdo tomado por los delegados de Com. folc, censuraron a la titud del Comité de la Fede.